

Herbstmesse 2016 in Büren an der Aare

Die alle zwei Jahre stattfindende Herbstmesse ist am Donnerstag im Beisein von Gästen aus Wirtschaft und Politik eröffnet worden. Die rund 60 Aussteller präsentieren in der Tennishalle auf über 3000 m² ihr Schaffen in eindrücklicher Weise.

Die Herbstmesse ist noch wie folgt geöffnet:

Freitag 1700 – 2200 Uhr

Samstag 1200 – 2200 Uhr

Sonntag 1000 – 1700 Uhr

Die Festwirtschaft ist am Freitag und Samstag auch nach 2200 Uhr noch geöffnet; am Sonntag bis 1700 Uhr.



Bildlegende: v.l.n.r.

Pius Leimer, Sekretär OK; Regierungsrätin Esther Gassler, Vorsteherin des Volkswirtschaftsdepartements des Kt. Solothurn; Regierungsrat Christoph Neuhaus, Justiz-, Gemeinde- und Kirchendirektor des Kt. Bern; Gemeindepräsidentin Claudia Witschi; Alfred Lehmann, OK-Präsident (zvg).

Für Fragen/Pressesprecher: Handwerker- und Gewerbeverein Büren a. A. und Umgebung (organisierender Verein), Pius Leimer, Sekretär → 079 474 05 76